
平成 28年度 10月公開授業アンケートまとめ 
長野県長野高等学校   

 

１．公開授業の内容 

  平成 28年（2016年）10月８日（土） 8:35-11:40 

  公開した授業： 全学年全教科の１時限～３時限 

  参観者の範囲： どなたでも 

 

２．参加者  236人＋67 (169)   (  )内は昨年度の数字 

   内訳：中学生 79人＋47 (32)、本校生徒の保護者 100人＋6 (94)、 

一般の方 55人＋17 (38)、小学生 2人 －3 (5) 

【学校説明会参加人数 中学生 51人 保護者 37人 

アンケート提出者   137人 

内訳：中学生 57人、本校保護者 50人、小・中学生保護者 24人、一般 4人、小学生 2人 

 

３．参観した授業の感想  

○【中学生】  

・古文を現代文に直すときの説明がとても分かりやすかった。その際に法則なども一緒に解説して

くださっていたので、より理解できた。（1年国語） 

・現在、学校でも扱っているところなので、少し内容を理解しながら見学することができた。あま

り学校では触れていないところや、重要な出来事の詳しい内容にも触れていてなぜそのようなこ

とが起きたのかがわかってよかった。これからの学習に生かしていけると思った。（1年世界史） 

・黒板に細かくびっしり書かれた計算に驚いた。中学校より進むのがとても速いけれどみんな先生

からの質問にしっかり答えられているのがすごいと思った。（1年数学） 

・全員が集中して先生の話を聞いたり、ノートをとったりしていてすごいと思った。先生が図を使

いながら説明していて、わかりやすい授業で良いと思った。（2年物理） 

・研修旅行発表に向けてのプレゼンテーションを見た。英語でのプレゼンテーションは楽しそうで、

私もパワーポイントを使って英語で発表してみたいと思った。（2年英語） 

・バスケットボールを授業で扱っていたが、生徒一人一人が楽しんでやっていてよいなと思った。

私も一緒にやりたかった。（1年体育） 

・第九を歌っていることにまずびっくりした。特にソプラノの人たちが高いシの音を歌っていて本

当に驚いた。第九を歌っているところを生で見たのは初めてだったので、すごくうれしかった。

オーケストラも長野高校の管弦楽班と吹奏楽班がやると聞いたのですごいと思った。（2年音楽） 

・少人数の授業ではあったが、1 人 1 人が制作するときの集中力はとても素晴らしかった。（3 年美

術） 

 

○【小学生・中学生の保護者】 

・スクリーンを使ってわかりやすい感じを受けた。教室内は暗い感じだったが、熱心に授業を受け

ている生徒の学ぶ姿が良かった。（2年物理） 

・テンポの良いやり取りで魅力的。生徒も楽しそうに学んでいてよかった。（1年英語） 

 

○【本校の保護者】 

・予習をしてから授業を受けているのであてられた生徒もスムーズにこたえ授業の進行が早く

て良いと思った。（1年古典） 



・とても分かりやすく、ユーモアを交えて話されていたので、興味を持って聞くことができると

思う。参観者用に廊下にプリントを用意してあり、それもありがたい心遣いでした。（2 年日

本史） 

・わからないこと、聞きたいこと、机間巡視している先生に聞きやすい雰囲気があり、（クラス

全体も先生も）良かった。息子も質問していたが、そのやり取りに安心した。（1年数学） 

・生徒が集中して話を聞いていた。内容も説明が分かりやすく理解できる。（1年化学基礎） 

・確認→問グループ→ホームグループ→振り返りという授業は初めて見た。生徒がそれぞれ主体

的に課題に取り組めるので内容も身に付き、理解が深まる良い方法だと思った。（2年物理） 

・授業のテンポが飽きさせない。子供たちも能動的に参加していた。時間中に単語やフレーズを

習得していてさすがと感心した。（1年英語） 

 

４．授業公開の時期について来校者の意見  

①この時期でよい 134人      

② 7月ごろがよい（１人）、９月頃がよい(１人)、11月頃がよい(１人) 

 

５．授業公開の曜日について来校者の意見   

①土または日曜日がよい 132人   

②ウイークデイでよい 2人     

・どちらでもよい 2人   

・無回答  1人 

 

６．来校者の全般的な意見・感想 

○【中学生】 

・校舎がきれいで内装が木造で落ち着き、集中しやすい空間だった。 

・一つ一つの授業が分かりやすく、生徒のほうが一生懸命に授業に取り組んでいたのが印象的だっ

た。この学校に入りたいという思いが一層深まった。公開授業に来てよかった。 

・校風はとても落ち着いた感じがして、学習がとてもやりやすい雰囲気だった。大学進学に向けて

の環境が整っていた。 

 

○【小学生・中学生保護者】 

・校舎内がとても清潔だったので気持ちよかった。授業の雰囲気も全員が落ち着いて、一生懸命取

り組んでいてとても良かった。 

・よく取り組んでいてメリハリがあると思った。 

・長野高校の授業は難解なのではないかと思っていましたが、とても分かりやすくて印象が変わり

ました。生徒たちも自由でありながらきちんと節度のある感じでとても良いと思いました。 

 

○【その他】 

・授業で使っている教科書や問題のコピーがあるとありがたいです。 

 


